

Absage der beiden Skifahrten am 21.01.2022 und 28.01.2022

Leider hat sich die pandemische Lage in den letzten Wochen erheblich verschlechtert. Am vergangenen Freitag, 14.01.2022 wurde Österreich zum Hochrisikogebiet hochgestuft.

Die Schulleitung der Gesamtschule Marienheide hat daher nach reiflicher Überlegung beschlossen, die für die beiden nächsten Wochen geplanten, jeweils einwöchigen Skifahrten abzusagen. Die Entscheidung ist allen Beteiligten nicht leichtgefallen, war aber aus Sicht der Schulleitung letztendlich aus Fürsorgegründen für alle Mitfahrer*innen, ob Schüler*innen oder begleitende Lehrkräfte alternativlos. Vereinfacht wurde die Absage dadurch, dass eine kostenfreie Stornierung möglich war, da das Reiseziel als „Hochrisikogebiet“ eingestuft wurde.

Die Schule bittet alle, die sich auf die Skifahrten gefreut haben und gerne teilgenommen hätten, um Verständnis.